

**2025 Canadian
Land Trust Summit**

***Conservation through
Communities***

**Sommet National des
Organismes de Conservation 2025**

***Ensemble pour
la conservation***

24 – 26 Nov
Victoria
Inn at Laurel
Point

PRELIMINARY PROGRAM

Program is subject to change

PROGRAMME PRÉLIMINAIRE

Programme susceptible d'être modifié



aclt-acoc.ca/2025-national-summit | aclt-acoc.ca/fr/sommet-national-2025

Join us at the 2025 Canadian Land Trust Summit!

From **November 24 – 26 in Victoria, BC**, connect with land conservation leaders, partners, and changemakers from across the country. This must-attend event is your chance to build stronger networks, exchange innovative ideas, explore practical tools, and move conservation forward in Canada.

Inspiring keynotes, hands-on workshops, meaningful discussions, networking opportunities – all set against the stunning coastal backdrop of the carbon-neutral Inn at Laurel Point.

REGISTRATION

Register and pay before **October 9, 2025** to secure your spot. Space is limited so register soon!

\$499
Alliance
members

\$629
Non-
members

INCLUDES –
All Workshops, All Materials
2 Breakfasts, 1 Lunch, 1 Dinner
All Breaks and more!

Registration Link:
aclt-acoc.ca/2025-national-summit

ACCOMMODATION

Attendees are responsible for booking their own accommodation. We've secured a special conference rate of **\$189* per night** for Summit attendees at the Inn at Laurel Point, a beautiful, carbon-neutral hotel right on Victoria's inner harbour.

Visit aclt-acoc.ca/2025-national-summit for hotel reservation link and contact info.

*Conference rate booking cutoff date is October 9, 2025.

Soyez des nôtres pour le Sommet national des organismes de conservation 2025!

Du **24 au 26 novembre à Victoria (C.-B.)**, venez rencontrer des leaders de la conservation, des partenaires et des acteurs de changement. Cet événement incontournable est l'occasion idéale pour élargir votre réseau, échanger des idées novatrices, découvrir des outils concrets et faire progresser la conservation au Canada.

Ce qui vous attend : Des conférences inspirantes, des ateliers pratiques, des discussions enrichissantes, des occasions de réseautage; le tout dans le magnifique décor côtier de l'hôtel carboneutre Inn at Laurel Point.

INSCRIPTIONS

Inscrivez-vous et réglez vos frais d'ici le **9 octobre 2025** pour garantir votre place. Les places sont limitées, alors ne tardez pas!

499 \$
Membres des
alliances

629 \$
Non-
membres

CECI INCLUT :
Tous les ateliers et le matériel
2 déjeuners, 1 dîner, 1 souper
Toutes les pauses et bien plus
encore!

Lien d'inscription :
aclt-acoc.ca/fr/sommet-national-2025

HÉBERGEMENT

Les participant·e·s sont responsables de réserver leur hébergement. Un tarif préférentiel de **189*\$/nuît** a été négocié pour les participant·e·s au Sommet à l'*Inn at Laurel Point*, un hôtel splendide et carboneutre situé au bord du port intérieur de Victoria.

Visitez aclt-acoc.ca/fr/sommet-national-2025 pour le lien de réservation d'hôtel et les coordonnées.

*Date limite pour réserver au tarif préférentiel : 9 octobre 2025



MONDAY 24 NOVEMBER

1 – 1:45 PM

Opening welcome and land acknowledgement

Guest Speaker Victoria Mayor, Marianne Alto.

1:45 – 5 PM

Reconciliation Workshop: *Journey of our Generation*

Join Quw'utsun Elders who will take you on a journey through time with stories of pre-contact village life, the arrival of settlers, the development of colonies and policies of colonization.

Facilitated by Quw'utsun Cultural Connections Society.



7 PM

DINNER

Keynote Speaker: Senator Rosa Galvez

Rosa Galvez, originally from Peru, is one of Canada's leading experts in pollution control and its effect on human health. She been a professor at Université Laval à Québec since 1994, heading the Civil and Water Engineering Department from 2010 to 2016. She specializes in water and soil decontamination, waste management and residues, and environmental impact and risk assessment.

Senator Galvez is a member of the Ordre des ingénieurs du Québec and Canadian Society for Civil Engineering. She was appointed to the Senate of Canada on December 6, 2016, representing Québec (Bedford).

LUNDI 24 NOVEMBRE

13h – 13h45

Mot de bienvenue et reconnaissance du territoire

Invitée spéciale : Marianne Alto, mairesse de Victoria.

13h45 – 17h

Atelier de réconciliation : *Le parcours de notre génération*

Partagez un moment avec des aîné-e-s Quw'utsun qui vous guideront à travers l'histoire, de la vie précoloniale à l'arrivée des colons, en passant par les politiques de colonisation.

Atelier animé par la Quw'utsun Cultural Connections Society.



19h

SOUPER

Conférencière principale : La sénatrice Rosa Galvez

Originaire du Pérou, Rosa Galvez est une experte de renom dans le domaine du contrôle de la pollution et de ses effets sur la santé humaine. Professeure à l'Université Laval depuis 1994, elle a dirigé le département de génie civil et du génie des eaux de 2010 à 2016.

Spécialiste en décontamination des sols et de l'eau, en gestion des déchets et en évaluation des risques environnementaux, elle est membre de l'Ordre des ingénieurs du Québec et de la Société canadienne de génie civil. Elle a été nommée au Sénat du Canada en 2016, représentant le Québec (Bedford).

TUESDAY 25 NOVEMBER

8 – 9 AM

Breakfast

9 – 10:15 AM

ROOM 1 Presentation: **Climate Solutions**

Discover how restoring local water cycles and natural evapotranspiration can create cool spaces in your community. Learn concrete solutions to tackle heatwaves, droughts, and erosion while supporting biodiversity. Join us to explore practical actions for a local and global response to climate challenges.

ROOM 2 Presentation: **Land Trusts and Indigenous Partnerships**

This session explores how land trusts (LTs) are building meaningful partnerships with Indigenous Peoples to support land stewardship, cultural resurgence, and Indigenous-led conservation.

Simultaneous
presentations
unless
otherwise
noted

Program
is subject
to change

MARDI 25 NOVEMBRE

8h – 9h

Déjeuner

9h – 10h15

SALLE 1 Présentation : **Solutions climatiques**

Découvrez comment restaurer les cycles d'eau locaux et favoriser l'évapotranspiration naturelle peut rafraîchir votre communauté, lutter contre les canicules et soutenir la biodiversité. Rejoignez-nous pour explorer des actions concrètes en réponse aux défis climatiques, à l'échelle locale et mondiale.

SALLE 2 Présentation : **Partenariats entre organismes de conservation et peuples autochtones**

Explorez comment les organismes de conservation développent des relations significatives avec les peuples autochtones pour favoriser le soin porté au territoire, la résurgence culturelle et la conservation dirigée par les Autochtones.

Sauf indication
contraire,
les séances
ont lieu
simultanément

Programme
susceptible
d'être
modifié

10:15 – 10:45 AM

Break

10:45 AM – 12 PM

ROOM 1 Climate Resilience Panel: **From Local Actions to National Climate Resilience**

Speakers will share insights and strategies from regional initiatives, showing how protected natural areas help mitigate climate impacts. Join us to learn how collaborative efforts can strengthen local and national efforts.

ROOM 2 Presentation: **CEA Best Practices for Preventing and Managing Violations**

We will discuss lessons learned in the development and stewardship of Conservation Agreements and share strategies to minimize conflict and respond effectively to situations of non-compliance.

12 – 1:15 PM

Lunch

1:15 – 2:45 PM

Panel: **Thriving through uncertain political times**

In an era marked by shifting political landscapes and growing environmental challenges, we will discuss how can land trusts not only survive but thrive? This dynamic panel brings together leading voices from alliances in Australia, the USA, and Canada to explore the power of advocacy in uncertain times.

2:45 – 3:15 PM

Break

3:15 – 5 PM

ROOM 1 Presentation: **Integrative Conservation of Working Lands**

In this presentation, panelists will bring perspectives from different provinces and diverse working lands – from ranchlands to farmlands to forests. Learn about the work they do, emerging issues and trends, and strategies and opportunities for conserving working lands.

ROOM 2 Workshop: **Advocacy in Action: Strategies, Messaging, and Mobilization for Land Trusts**

This hands-on workshop will equip participants with the tools and confidence to plan and execute effective advocacy campaigns.

5 – 7 PM

Free time

7 – 8 PM

Snk'mip Dig Deeper

An award-winning feature-length documentary film produced by the Autonomous Sinixt and the Valhalla Foundation for Ecology. In a beautiful area of rural BC, a land-trust organization embarks on a mission to restore a wetland, only to uncover an extraordinary surprise: the site is an ancient Indigenous village. This documentary challenges the settler constructs of history, land, and power.

Program
is subject
to change

10h15 – 10h45

Pause

10h45 – 12h

SALLE 1 Panel sur la résilience climatique :

De l'action locale à la résilience climatique nationale
Des intervenant·e·s partageront des stratégies issues d'initiatives régionales démontrant comment les aires conservées aident à atténuer les impacts climatiques. Venez apprendre comment la collaboration peut renforcer les initiatives locales et nationales.

SALLE 2 Présentation : **Bonnes pratiques pour prévenir et gérer les violations des ententes de conservation**

Découvrez les leçons tirées du développement et de la gestion des ententes de conservation, ainsi que les stratégies efficaces pour minimiser les conflits et réagir efficacement en cas de non-respect.

12h – 13h15

Dîner

13h15 – 14h45

Panel : **Prosperer dans un climat politique incertain**

Dans un contexte de bouleversements politiques et environnementaux, comment les organismes peuvent-ils non seulement survivre, mais prospérer? Ce panel rassemble des voix du Canada, des États-Unis et d'Australie pour discuter du rôle de la mobilisation dans un monde en mutation.

14h45 – 15h15

Pause

15h15 – 17h

SALLE 1 Présentation : **Conservation intégrée des terres à usage économique**

Des intervenant·e·s de différentes provinces partageront leur expérience sur la conservation des terres agricoles, forestières et d'élevage. Découvrez leur travail, les enjeux et tendances émergentes, ainsi que les stratégies et possibilités pour assurer la conservation de ces territoires en activité.

SALLE 2 Atelier : **Plaidoyer en action – stratégies et mobilisation pour les organismes de conservation**

Atelier interactif pour acquérir des outils concrets et de la confiance afin de mener des campagnes de plaidoyer efficaces.

17h – 19h

Temps libre

19h – 20h

Snk'mip Dig Deeper

Un documentaire long métrage primé, produit par Autonomous Sinixt et Valhalla Foundation for Ecology. Dans une magnifique région rurale de Colombie-Britannique, un organisme de conservation entreprend la restauration d'une zone humide, pour découvrir une surprise extraordinaire : le site est un ancien village autochtone. Ce documentaire remet en question les constructions coloniales de l'histoire, du territoire et du pouvoir.

Programme
susceptible
d'être
modifié

WEDNESDAY 26 NOVEMBER

7:30 – 8:30 AM

Breakfast

MORNING PROGRAM – ROOM 1

8:30 – 9:45 AM

Presentation: **Compliance Countdown: Lightning Talks on Your Responsibilities as a Land Trust**

In this fast-paced session we will hear presentations from multiple speakers on topics related to the responsibilities of land trusts from a legal perspective and in relation to the Canadian Land Trust Standards & Practices.

9:45 – 10:15 AM

Break

10:15 – 11:30 AM

Storytelling: **Creating effective messaging in a world full of tariffs and turmoil**

The media is packed with news about the economy, disasters and politics – learn how to position good news stories from your land trust to capture the media's attention.

MORNING PROGRAM ROOM 2

8:30 – 11:30 AM (with break 9:45 – 10:15)

Presentation: **Innovations in Conservation**

Land trusts have traditionally partnered with governments, foundations and donors to secure land – hear how new and innovative models are evolving and how their leadership and support can work alongside your land trust.

11:30 – 11:45 AM

Break

11:45 AM – 12:30 PM

Closing Keynote +

Farewell Remarks and Thanks

Program
is subject
to change

MERCREDI 26 NOVEMBRE

7h30 – 8h30

Déjeuner

PROGRAMME DU MATIN – SALLE 1

8h30 – 9h45

Présentation : « **Compte à rebours de la conformité** » – **Présentations éclair sur vos responsabilités en tant qu'organisme de conservation**

Lors de cette session dynamique, plusieurs intervenants aborderont les responsabilités légales des organismes de conservation, ainsi que les normes et pratiques en vigueur au Canada.

9h45 – 10h15

Pause

10h15 – 11h30

Raconter pour mobiliser : **Créer un message percutant dans un monde en crise**

L'actualité est saturée d'informations sur l'économie, les catastrophes et les enjeux politiques. Apprenez à mettre en valeur les bonnes nouvelles de votre organisme de conservation pour capter l'attention des médias.

PROGRAMME DU MATIN – SALLE 2

8h30 – 11h30 (pause de 9h45 à 10h15)

Présentation : **Innovations en matière de conservation**

Les organismes de conservation ont traditionnellement collaboré avec les gouvernements, les fondations et les donateurs pour protéger les terres. Découvrez comment de nouveaux modèles novateurs sont en train d'émerger, et comment leur leadership et leur appui peuvent soutenir et renforcer le travail de votre organisme.

11h30 – 11h45

Pause

11h45 AM – 12h30

Discours de clôture +

Mot de la fin et remerciements

Programme
susceptible
d'être
modifié

**2025 Canadian
Land Trust Summit**

**Conservation through
Communities**

**Sommet National des
Organismes de Conservation 2025**

**Ensemble pour
la conservation**

24 – 26 Nov | Victoria | Inn at Laurel Point

Thanks to our sponsors | Merci à nos sponsors



The Gosling Foundation

Québec 



Ce projet a été réalisé dans le cadre du projet Accélérer la conservation dans le sud du Québec (ACSQ), pour lequel Conservation de la nature Canada a reçu une aide financière de plus de 144 M\$ du gouvernement du Québec.

Québec 



This project was part of the Accélérer la conservation dans le sud du Québec (ACSQ) project for which the Nature Conservancy of Canada received funding of over \$144 million from the government of Québec.



aclt-acoc.ca/2025-national-summit | aclt-acoc.ca/fr/sommet-national-2025